
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

１年生林間学舎【９月５日（火）～】 
 １泊２日で滋賀県

近江八幡市へ行って

きました。天気が心

配でしたが、雨に

降られることなく

全行程を行うことができました。 

休暇村では陶芸体験・イカダ作

り（琵琶湖でレース）・宿舎で学年

レク・飯盒炊爨（カレー）を実施しました。楽しい思

い出を作ることができました。 

 

２生生校外学習【９月６日（水）】 
 河内長野市にある関西サイクルスポ

ーツセンターへ行ってきました。園内

には様々なアトラクションがあり、班

別行動で、変わり種自転車や立体迷路な

どを楽しみました。昼前からあいにくの

雨が降り出し、屋

根の下で昼食をと

り、早めの帰校と

なりました。 

 

３年生学年レク【９月６日（水）】 
 １年生が林間学舎、２年生が

校外学習の日、校舎全体と体育

館を使って学年レクを行いまし

た。学年の先生達が企画したク

イズラリーでは校長先生がクイ

ズマスターとなり校舎内の各所に

貼られた

様々なミッ

ションをク

リアして得

点を競いました。班で協力して楽

しい時間が過ごせました。 

また体育館で先生達も共に学年みんなで体を動かし

て汗を流しました。 

体育大会【９月30日（土）】 
 今年は観覧における人数制限がなくなり、多くの保

護者や来賓の方々に体育大会を観ていただくことがで

きました。ありがとうございました。 

玉入れや台風の目、山あり谷あり走の他、各学年ク

ラス対抗リレーや綱引きなど大盛り上がりの大会とな

りました。また、生徒用テント・タープを PTAで購入

いただき、暑さをしのぐことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
タブレットの使用について 

 タブレットは勉強道具のひとつです。

使用について慣れがでてきているの

か、学習目的以外に使用して指導を受

けている人がいます。 

また、画面破損の修理依頼が後を絶

ちません。１ヶ月の使用ギガ数は 20G

です。学習以外の使用や、長時間の動

画視聴で早々と 20G超となり、使用できない状況に

なっている人もいます。使用に関して、個人の所有物

ではなく寝屋川市からの貸与物であることを意識して

大切に使用してください。 

 また、ご家庭にかれましてもお子

様のタブレット使用に関して改めて

お話いただけると幸いです。 

 

今後の主な予定 
10月12日（木）中間考査【～13日（金）】 

10月27日（金）文化祭 

10月30日（月）３年生実力テスト 

ウエルカムウィーク【～11/２（木）】 

第 55回体育大会当日は、秋たけなわの青空が広がりました。

土曜日開催とあって多くの保護者に観覧いただき、さらには 4年

ぶりにご来賓をお迎えして、盛大に開催することができました。

また、PTA役員・委員の方々には、受付や自転車整理等のご協力

をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。 

日を追うごとに子どもたちは大きく成長しています。特に中学

生は心身ともに成長が著しく、この 4月からの半年間でも、一気

に身長が伸び、顔つきも変わってきました。体育大会を通して子

どもたちが大きく成長した様子をご覧になり、温かい声援を送り

ながら、それを実感されたのではないかと思います。 

体育大会は体育の授業、学年練習などで積み上げてきた成果、

また、日ごろの部活動などで培った筋力・俊敏性などを示す最大

の舞台です。これまでそれぞれの学年、クラスで日常生活を大切

にしてきました。普段の生活の中で、仲間が協力することの大切

さを知っています。体育大会も、日常生活の延長戦です。重ねて

きた日頃の頑張りが、努力や成長が、すべて今日の体育大会本番

のここにつながっているのだと思います。 

9月の朝礼では「一人でできる努力とみんなでしかできない協

力」について話しました。努力は人を成長させます。一人ひとり

努力を続けて大きな一歩を踏み出す。ただ、協力は一人じゃでき

ないところに味わえる喜びがあるという事、全力の喜びを味わお

うということを伝えました。 

１等賞はうれしい。２等賞だと悔しい。ビリになったら悲しい。

順位というのは事実。でも大事なことは、全力を尽くすこと。１

等賞は限られた人しか取れないけれど、「全力」で取り組んだかど

うかを、結果の基準にする。喜びの基準にしましょう。互いに、

「全力」で取り組んだことを、みんなで共有して、次なる活動や

取組に活かしていきたいと思います。 

 

 

 

一人でできる と 
みんなでしかできない  

広瀬市長 


